

SINTRACARBÓN

Negociación colectiva 2024

Terminamos exposición del Pliego de Peticiones

Barranquilla, 12 de enero de 2024 – Com5Neg2024

En este tercer día de negociación, nuestra comisión terminó de exponer a la empresa la totalidad de los puntos contenidos en nuestro justo Pliego de Peticiones, que realizamos en esta ocasión en el orden numérico de los mismos. La negociación se retomará la próxima semana.

Pasadas las fiestas de fin e inicio de año y con nuestros cinco sentidos puestos en la lucha obrera, la única que dignifica nuestras condiciones laborales y de vida, hacemos un llamado a todos y cada uno de los afiliados, a todas y cada una de las trabajadoras, a que se ponga la camiseta de su organización sindical, que por más de 40 años ha dejado sudor, sangre y hasta la vida misma, por defender hasta el más mínimo de los derechos que hemos conquistado a lo largo de los años.

Este es el momento clave en el que debemos decir con convicción y entusiasmo **#YoSoySintracarbón**, con la plena seguridad de que nos sale del alma, porque sabemos que la organización está ahí, junto a todas y todos, las 24 horas del día, los 365 días del año, lista para servir de escudo ante los abusos del patrón, de leyes injustas o de la inhumanidad del capital internacional.

En esta negociación decimos **#YoSoySintracarbón**, porque es el momento clave para estar de lado del sindicato que lo ha dado todo para que eduquemos a nuestros hijos, adquirir una vivienda para levantar a nuestra familia, garantizar que nuestras familias tengan acceso al cuidado de su salud, para que tengamos condiciones de transporte dignas, para lograr estabilidad laboral y poder construir un proyecto de vida, para que a La Guajira no le quede solo un socavón, sino también historias de familias cimentadas en las conquistas de una organización sindical que siempre le ha entregado a la masa obrera una convención colectiva de trabajo garante de condiciones laborales y de vida, dignas.

En esta negociación decimos, con todos y todas las guajiras y todos y todas las costeñas, **#YoSoySintracarbón**, porque este sindicato se ha encargado, convención tras convención, de redistribuir la riqueza que produce nuestro sudor diario, extrayendo los recursos del suelo colombiano, y que de otra manera se irían en su totalidad a tierras extranjeras, cualquiera sea su nombre o su bandera. Así, la amiga tendera, el amigo transportista, el vecino del depósito de materiales, también podrá aumentar sus ingresos, si volvemos a garantizar a los miles de trabajadores y trabajadoras en Cerrejón una buena Convención Colectiva de Trabajo.

El éxito de esta negociación depende, cien por ciento, del apoyo de todas y todos ustedes, gritando con entusiasmo desde todos sus sitios de trabajo: **¡En Esta Negociación #YoSoySintracarbón!!!**

¡Compañeros y compañeras, hasta la victoria siempre!!!

COMISIÓN NEGOCIADORA



Visita nuestro sitio web

 www.sintracarbon.org

Visita nuestras redes sociales

   [@sintracarbon](https://www.facebook.com/sintracarbon)

 [@Sintracarbon_](https://www.tiktok.com/@sintracarbon)

 [SINTRACARBON SINTRACARBON](https://www.youtube.com/SINTRACARBON)